

Mitgliederversammlung der Kolpingfamilie

Spendenübergabe an Einrichtungen für Kinder

EHINGEN - Vor kurzem wurde neu gewählt und es wurden die Gelder aus der Wiedereröffnung unserer Stadtpfarrkirche St. Blasius und dem Nikolausgang überreicht. Unser Präses Harald Gehrig stimmte uns mit einem Impuls zur Fastenzeitmitte auf die letzten Wochen der Fastenzeit ein, und erlaubte schon einen Blick auf Ostern. Im vergangenen Jahr hat unser HERR Josef Fuchs, Tea Trah und Hildegard Braig in seine Ewigkeit berufen. Wir werden ihnen ein ehrendes Andenken be-

wahren. Mit einem bebilderten Rückblick auf das Jahr 2022 wurde die Vorstandsarbeit erläutert. Bei den Wahlen hat unsere Regina Zehrer das Amt der Schriftführerin übernommen, da Sibylle Zahn aus Ehingen weggezogen ist. Das Vorstandsteam wird jetzt durch Elisabet Breier verstärkt. Für das Kinderheim Loreto in Tansania nahmen Schwester Luise und Schwester Martina von den Barmherzigen Schwestern vom heiligen Vinzenz von Paul in Untermarchtal die 1.200 Euro

entgegen. Schwester Luise berichtete über das Projekt und bestätigte uns, dass das Geld in diesem Projekt gut aufgehoben ist. Nikola Graubach berichtete über die Verwendung der Spende von 1.200 Euro beim Ambulanten Kinder- und Jugendhospiz Ulm. Vielen Dank an alle Spender.

Präses Harald Gehrig, Vorsitzender Hermann Mertel, Nikola Graubach, Schwester Luise, Schwester Martina, Kassier Alfred Kloker und Vizevorsitz Heiko Jung.

FOTO: HERMANN MERTEL

